



COMPARTIENDO LA PALABRA DEL DOMINGO

INTRODUCCIÓN

Durante el tiempo de cuarentena nació este espacio de reflexión y celebración en torno a la Palabra viva que cada domingo nos da la liturgia. Ahora, que nuevamente la amenaza del COVID-19 permanece, se nos hace más necesario mantener este espacio de oración, reflexión y compartir comunitario, esperamos que estos subsidios sirvan para seguir profundizando nuestra vida de oración y enriquecer nuestra Vida Comunitaria.

Trataremos de mantener la misma estructura, puesto que consideramos muy importante mirar nuestra realidad a la luz de la palabra y poder comprometernos cristianamente con ella, con compromisos simples, pero que enriquezcan nuestra vida y que podamos hacer de nuestras Comunidades espacios de reflexión que nos lleven a hacer una vida comprometida con el Evangelio.

El modo de hacerlo es simple, en tres momentos iremos adentrándonos en el Misterio de Dios con nosotros, el primer momento es mirar la realidad, el segundo es oír lo que Jesús nos dice, y el tercer momento es comprometernos con nuestra realidad a la luz de la Palabra.

Espero que te ayude a seguir avanzando en este camino de Fe y Vida.

¡CALLA Y SAL DE ÉL! Mc 1,25

PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD



Los tiempos que estamos viviendo está resultando cada vez más difícil de comprender, es entendible el deseo de querer descansar, salir y encontrarse con los amigos, incluso celebrar, pero claramente no hemos tomado la conciencia suficiente de lo complejo que es la pandemia que estamos viviendo. Nos cuesta tomar conciencia de la manera que tenemos de cuidarnos y no solo por nosotros, sino que por los demás, si fuéramos más conscientes del otro, lo más seguro que nuestro modo de actuar sería muy distinto. Jesús nos enseña a poner la atención en el otro, en sus necesidades, estar atentos para poder construir juntos el Reino en medio nuestro. Hay tanto que aprender de los demás, y tantas enseñanzas entregadas, el viernes pasado nos dejaba un buen juez, Juan Guzmán, que trato de hacer justicia y lo dio todo por eso. También este domingo Gustavo Gatica nos dio una catedra de justicia y deseos profundos de paz, esa que se construye desde la verdad. Tenemos mucho que crecer y estamos invitados a más.



SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE

Miro mi realidad a la luz de la palabra de Vida: **Marcos 1, 21-28**



En aquel tiempo, Jesús y sus discípulos llegaron a Cafarnaúm y el sábado siguiente entró en la sinagoga a enseñar. La gente se asombraba de su enseñanza, porque les enseñaba con autoridad, no como los letrados. En aquella sinagoga había un hombre poseído por un espíritu inmundo, que gritó: —¿Qué tienes que ver con nosotros, Jesús de Nazaret? ¿Has venido a destruirnos? Sé quién eres: ¡el Consagrado de Dios!

Jesús le increpó: —¡Calla y sal de él!

El espíritu inmundo lo sacudió, dio un fuerte grito y salió de él.

Todos se llenaron de estupor y se preguntaban: —¿Qué significa esto? Es una enseñanza nueva, con autoridad. Hasta a los espíritus inmundos les da órdenes y le obedecen.

Su fama se divulgó rápidamente por todas partes, en toda la región de Galilea.

Reflexión

Lo que llama la atención de los presentes en la sinagoga de Cafarnaúm es el modo como Jesús enseña, ellos mismos manifiestan que es con autoridad, pero no como la de los maestros de la ley, sino que su autoridad surge desde la empatía que tiene con la gente, les habla en un lenguaje sencillo, cercano, entendible; en cambio los rabinos y maestros de la ley, repetían enseñanzas antiguas para no romper la tradición. Jesús tiene un mensaje nuevo, fresco, que renueva la fe y el compromiso de todos lo que lo escuchan. Pero también hay gente que no quiere escuchar este mensaje nuevo y quiere quedarse con lo antiguo, prefiere la tradición a la novedad del Evangelio. El endemoniado del texto es el que no quiere escuchar la Buena Nueva, sino que prefiere mantener el estatus quo, que nada cambie, pues se ha acomodado a ese modo de vivir, pero Jesús nos viene a liberar de estas ataduras, nos viene a mostrar que otro mundo es posible y que la libertad es el signo más claro de la presencia de su Reino en medio nuestro.

Preguntas para la Reflexión

¿Nos resultan novedosas las palabras y los gestos de Jesús, o nos hemos acostumbrados a ellos y ya no son novedad para nosotros? ¿De qué forma podemos hacer novedosa la Palabra de Dios hoy, en nuestra familia, comunidad, país? ¿Me siento invitado a ser testigo de esta nueva forma de vivir el Evangelio?



TERCER MOMENTO: COMPROMETERNOS CON EL DIOS DE LA VIDA

Estamos en tiempos complejos, en donde las cuarentenas se van haciendo más común de lo que nos gustaría. Te invitamos a tener un momento de celebración en donde en comunidad, con los que estas viviendo este confinamiento, podamos poner en común nuestra oración y también lo que nos gustaría celebrar en este tiempo, como el Señor se ha manifestado cariñosamente.

Nos puede ayudar la canción <https://www.youtube.com/watch?v=M44S1bj8C3U&list=PLw3-jebk8b2hKyadWL1FrJAiBV05U2ck6>

Señor ilumina mi vida: Fernando Leiva

Señor ilumina mi vida
Señor muéstrame el camino
Que yo espero en ti
Y no quiero seguir
Un día más sin ti
Señor nuevamente he venido
Como ves vuelvo arrepentido
Ya ves volví a fallar
Se resiente mi ser
Y me ahoga este llorar
Quisiera que abrieras

Mi corazón en dos
Y lo llenes de amor
Señor lléname de esperanza
Y has crecer en mi la confianza
Sentir que tú estás aquí
Tan cerca de mi
Y que puedo ser feliz
Quisiera que abrieras
Mi corazón en dos
Y lo llenes de amor
Sentir que tú estás aquí
Tan dentro de mi
Y que puedo ser feliz

A MODO CONCLUSIÓN

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del **Padre Nuestro**, y entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos... pueden terminar cantando alguna canción a María... y como comunidad comparten lo que trajeron para comer y celebrar la vida comunitaria.

Si lo imprimes, una vez usado lo puedes compartir con tus vecinos y amigos, para mantenernos unidos en la oración.